

Argentina informa sobre daños a la flota inglesa

Buenos Aires, mayo 2 (AP). La Junta Militar informó hoy que la evaluación de los enfrentamientos armados librados a partir de ayer con Gran Bretaña por la posesión de las Islas Malvinas "permite afirmar que configuraron un triunfo de las armadas argentinas".

Un comunicado emitido en la tarde expresa que "la evaluación serena permite afirmar que los resultados configuran un triunfo de las armadas argentinas".

Agrega que "avalan estas conclusiones los éxitos obtenidos en el rechazo de ataques aéreos ingleses, el retiro de las naves inglesas que cañoneaban las Islas Malvinas y los intentos fallidos de helideseembarcos, desembarcos con helicópteros, debido a la acción de la defensa argentina".

Un comunicado anterior aseguraba que Gran Bretaña —que ayer desencadenó hostilidades en las Malvinas con una flota despachada para recuperar el archipiélago— se había batido en "retirada-parcial", y que las tropas argentinas se mantenían firmes para lograr "el rechazo total del invasor inglés".

Horas después, se reunió el gabinete para escuchar

un informe de los sucesos de ayer brindado por el presidente Leopoldo Galtieri quien, según la agencia oficial TELAM, dijo a sus ministros que "la Argentina no va a levantar la bandera blanca".

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FERIA MUNDIAL. Knoxville, Tennessee, mayo 2 (AP). Una multitud se aglomera ayer, frente a la entrada de la Feria Mundial, que fue inaugurada en esta ciudad por el presidente Ronald Reagan. En el edificio aparece el símbolo de la Feria Mundial 1982.

Cuba envía a Argentina equipos anti-submarinos

Washington, mayo 2 (AP). Los organismos norteamericanos de inteligencia han obtenido evidencias de que modernos equipos anti-submarinos y otros mecanismos electrónicos han sido enviados a la Argentina desde Cuba, para ayudar a las fuerzas argentinas que enfrentan a los británicos en la crisis de las islas Malvinas, dijeron hoy fuentes del Congreso.

Las fuentes dijeron que el secretario de Estado Alexander Haig formuló la "revelación ayer en una reunión a puertas cerradas con un grupo de legisladores".

Haig dijo también a sus interlocutores —agregaron las fuentes— que Cuba informó al gobierno argenti-

no en nombre de La Habana y de Moscú que Argentina podría recibir una vasta gama de equipos militares vía Cuba, tanto como los argentinos considerasen tal apoyo necesario.

Cuando se le pidió su opinión, un vocero del Departamento de Estado, Joe Rep, dijo que "no puedo comentar sobre lo que el secretario de Estado dijo ayer. Fue una sesión a puertas cerradas".

Hubo informaciones anteriores de que la Unión Soviética suministraba a la Argentina informaciones obtenidas por satélites e interceptaciones radiales sobre el movimiento de la flota británica.

Un alto funcionario dijo hoy que el Kremlin ofreció

Pasa a la página 44

Canciller alemán contra política de Inglaterra

Bonn, mayo 2 (UPI). El canciller Helmut Schmidt siente poco aprecio por la política británica en Las Malvinas, que considera una acción propia de un colonialismo anticuado que podría dañar las relaciones con el Oriente, América

Latina y el Tercer Mundo, dijo hoy la revista Der Spiegel.

La revista, que es conocida por sus excelentes fuentes en el gobierno, dijo que Schmidt tiene algunas dudas de que Gran Bretaña

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON BAZUKA. Comodoro Rivadavia, mayo (AP). Un soldado argentino corre ayer, llevando su bazuka, durante la movilización militar que se desarrolla en esta localidad, desde que las islas Malvinas fueron atacadas por los ingleses ayer.

Alto funcionario explica apoyo E.U. a Inglaterra

Washington, mayo 2 (UPI). Consideraciones políticas abrumadoras no dejaron dudas en las mentes de las autoridades norteamericanas de que Estados Unidos tendría que ponerse de parte de Gran Bretaña en la lucha por las Malvinas.

Un funcionario del más alto nivel, que pidió muy especialmente no ser identificado, hizo claro que Washington supo desde el comienzo que la neutralidad sería posible solamente mientras el secretario de Estado Alexander Haig tuviese esperanzas de negociar un acuerdo de paz entre la Argentina y Gran Bretaña.

Y los argentinos, repetidamente, aplastaron esas esperanzas.

El funcionario mostró señales de la furia que Haig debió sentir hacia los argentinos cuando describía cómo éstos, una y otra vez, acordaban algo y luego, cuando Haig estaba en el aeropuerto, enviaban un mensaje de último momento que deshacía completamente lo negociado. Hablando a los periodistas en el Departamento de Estado, el funcionario describió las ideas de Haig:

—Estados Unidos, por su propia protección así como la del derecho internacional, deber ser un vigoroso abogado del cambio pacífico.

Evitan división en la OTAN

—Washington no deseó una repetición de la crisis del

Pasa a la página 36

Breves Internacionales

Reagan tiene esperanzas de paz

Huntsville, Tennessee, mayo 2 (AP). El presidente Ronald Reagan expresó hoy esperanza de que los esfuerzos diplomáticos pongan fin a la disputa entre Gran Bretaña y Argentina sobre las Islas Malvinas.

"Estamos siempre cautelosamente optimistas", dijo.

En un viaje de fin de semana aquí, el Presidente fue informado telefónicamente sobre la situación en las Malvinas por el secretario de Estado Alexander Haig.

"Discutieron las acciones diplomáticas que tendríamos disponibles", dijo el Subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speaks. Añadió que existen discrepancias entre las versiones de Argentina y Gran Bretaña sobre las hostilidades y que "permanecemos en una fase peligrosa de la situación".

Guerra sería peor si interviene Rusia

Washington, mayo 23 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la crisis de las Islas Malvinas sería mucho más complicada si la Unión Soviética se ve envuelta en ella.

"Eso sería muy desagradable", dijo Reagan cuando se le preguntó qué pasaría si la Unión Soviética ayudara a Argentina. "Esperamos que no lo hagan", agregó.

Reagan conversó con los periodistas luego de retornar a la Casa Blanca de un viaje a Knoxville, Tennessee, donde inauguró ayer una feria mundial.

El viernes los Estados Unidos dijeron que apoyarían a Gran Bretaña en la disputa con Argentina sobre las Malvinas.

Pasa a la página 36

Gran erupción de volcán en Hawái

Hilo, Hawái, mayo 2 (UPI). El Día del Trabajo es el "Día Lei" en Hawái, y la madame Pele —diosa hawaiana— se robó la película con una erupción espectacular.

Kilauea Rande de miles traves de Hawái vistieron ayer los trajes floridos conocidos como "Lei", pero ninguno le pudo hacer la competencia a la grieta de 300 metros que formó el volcán con la lava caliente que salió de uno de los más "pintorescos" volcanes del mundo.

Aunque los científicos del parque nacional de Hawái habían predicho una erupción desde hacía más de una semana, la erupción se produjo durante la hora de almuerzo del viernes con "una numerosa cortina de fuego" que maravilló a los visitantes del observatorio.

En el plazo de 45 minutos, la cortina de fuego se había propagado hacia el

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA COLOMBIA. Buenos Aires, mayo 2 (AP). Carteles contrarios a la actitud de Colombia, en la reciente reunión de la O.E.A. en la cual se abstuvo de votar para implementar el T.M.A.R., aparecen en las

calles de esta capital. Al respecto, Colombia explicó que su abstención no es contraria al panamericanismo, sino a que Colombia es un país amante de la paz.